
様式３ 

会   議   録 

会議名 

（審議会等名） 
令和５年度 第３回麻溝地区まちづくり会議 

事務局 

（担当課） 
麻溝まちづくりセンター 電話０４２－７７８－２３８１（直通） 

開催日時 令和５年１１月２４日（金）１９時３０分～２１時３０分 

開催場所 麻溝公民館 大会議室 

出 

席 

者 

委 員 １７人（別紙のとおり） 

その他  

事務局 ２人（麻溝まちづくりセンター所長、地域政策担当） 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 ３人 

公開不可・一部

不可の場合は、

その理由 

 

議 題 

 

１ 会長あいさつ 

 

２ 議題 

（１）専門部会の報告 

ア 道路交通部会 

イ 最終処分場部会 

（２）麻溝地区まちづくりを考える懇談会について 

ア 地区の出席者（委員以外） 

イ テーマ内容、役割分担（司会者、発表者など） 

（３）今後の予定について（現最終処分場の見学会） 

 

３ 情報交換（地域に関する課題や地域向けのイベント等について） 

 

４ その他 

 

５ 閉会 



議 事 の 要 旨 

主な内容は次のとおり。 

（◎は会長の発言、○は委員の発言） 

 

１ 会長あいさつ 

会議開催にあたり、麻溝地区まちづくり会議 中島会長よりあいさつした。 

 

２ 議題 

（１）専門部会の報告 

ア 道路交通部会 

イ 最終処分場部会 

麻溝まちづくりセンターより資料１に基づき、２つの部会について説明した。 

 ○参加率が低いことが気になる。（箕輪委員） 

 ◎第４回及び第５回の最終処分場部会については、チラシ内容の最終校正というこ

ともあって麻溝地区まちづくり会の役員会に副部会長を加えた形で開催した。 

 

（２）麻溝地区まちづくりを考える懇談会について 

 ア 地区の出席者（委員以外） 

イ テーマ内容、役割分担（司会者、発表者など） 

 麻溝まちづくりセンターより資料２に基づき、テーマ内容について説明した。 

 ◎委員以外の出席者について、ご意見を伺いたい。現在、まちづくり会議の最終処

分場部会及び自治会長会議の各種検討部会にて、ごみ関連の検討をしているため希望

があった場合、出席を認めてよいか。 

＝ 一同異議なし ＝ 

 ◎例年、司会者については副会長としている。今回も副会長とすることについて、

ご意見を伺いたい。また、発表者の調整は役員会に一任としてよいか。 

＝ 一同異議なし ＝ 

◎テーマ内容について、役員会では「ごみの資源化・減量化」としてはどうかとい

う話になった。各委員のご意見を伺いたい。 

＝ 一同異議なし ＝ 

◎ごみの資源化・減量化について、協働で取り組める内容等を各グループで話し合

ってもらいたい（４グループに分かれ、討議後に発表）。 

 ○境副会長、橋本委員、小原委員、座間富治男委員のグループ。このグループでは、

マヨネーズの容器も綺麗に洗ってハサミで切ってから分別しているという話が出た。

私自身そのような方法で分別することを初めて知った。もっと周知が必要だと感じ、

広く知れ渡ればごみの減量につながると感じた。（橋本委員） 



○伊藤委員、座間正見委員、箕輪委員、井上委員のグループ。資源化・減量化につ

いて、ごみ出しのルールをポスティングするなどして自治会員以外にも知ってもらう

必要がある。外国人用のごみ出しに関するポスター掲示、ごみを捨てた人の名前をご

み袋に記入、ごみ出しの有料化という意見が出た。（箕輪委員） 

○山口副会長、栗山副会長、石原委員、本多委員のグループ。他市町村のごみの資

源化・減量化に関する取組について知り、参考とする。市のホームページにあるごみ

に関する子ども用ページの内容（ごみのゆくえ）をもっと周知できれば、分別をやる

気になると感じた。（石原委員） 

○中島会長、矢萩委員代理：井上氏、岡田委員、友部委員、清水委員のグループ。

このグループでは、子どもの名前が書いてある資源ごみは子どもの名前の部分だけを

切り取って捨てるといった話あり、そのことを私は初めて知った。知らないことが多

くあるので、子ども向けの体験イベントを開催して広く周知することが効果的と考え

た。また、市にはシゲンジャーというＰＲキャラクターがいるので、ゲーム性を取り

入れて楽しく分別を行えると良いという話が出た。（清水委員） 

 

（３）今後の予定について（現最終処分場の見学会） 

麻溝まちづくりセンターより資料３に基づき、今後の予定について説明した。併せ

て、麻溝地区まちづくりを考える懇談会の開催前に現最終処分場の見学会の実施につ

いて説明。南清掃工場も含めた見学コースを平日に開催することとなり、日時につい

ては後日各委員へ報告することとなった。 

 

３ 情報交換（地域に関する課題や地域向けのイベント等について） 

○支援学校も人手不足が深刻化してきている。配布したチラシのとおり学校ボラン

ティアを募集している。（清水委員） 

○１２月９日に映画「かぐやびより」上映＆津村監督とのトーク会を麻溝公民館で

開催する。（境副会長） 

 麻溝まちづくりセンターより相陽中学校キャリア学習について、今年度は職業体験

の一つとして１月３１日から２月２日までの３日間、麻溝まちづくりセンターで生徒

１５名を引き受ける。 

 

４ その他 

 麻溝まちづくりセンターより、地域活性化事業交付金の相談状況について説明した。

現在４件（①仮称麻溝防災まつり、②麻溝ジュニアリーダーズクラブ事業、③自治会

加入促進事業、④ごみ置場の適正管理に関する事業）新規申請相談があり、防災まつ

り準備委員会の仮称麻溝防災まつりについては令和６年２月４日の実施予定、麻溝ジ

ュニアリーダーズクラブ事業については令和６年３月頃の実施予定である。 



 ◎防災まつり準備委員会の仮称麻溝防災まつり及び麻溝ジュニアリーダーズクラブ

事業に地域活性化事業交付金を活用することについて、ご意見を伺いたい。 

 ○仮称麻溝防災まつりの周知方法は、どのようなものを考えているのか。（井上委員） 

 麻溝まちづくりセンターより、地域情報紙（12/1 号）や公民館でポスター掲示、Ｐ

ＴＡをはじめ各団体への積極的な声掛け等を予定していることを説明した。 

◎実施日まであまり時間がないことから、詳細な資料が提出された際の意見等は役

員会に一任としてよいか。 

＝ 一同異議なし ＝ 

 

５ 閉会 

麻溝地区まちづくり会議 栗山副会長のあいさつにより閉会した。 

以 上 

 



麻溝地区まちづくり会議 委員名簿 
    

№ 団体名 
委員 まちづくり 

会議での役職 
出欠 

団体での役職 氏  名 

1 麻溝地区自治会連合会 会長 中島 勝平 会長 出 

2 麻溝地区自治会連合会 副会長 伊藤 信裕   出 

3 麻溝公民館 館長 山口 誠 副会長 出 

4 麻溝地区社会福祉協議会 会長 境 勉 副会長 出 

5 麻溝地区民生委員児童委員協議会 会長 栗山 雄一 副会長 出 

6 麻溝観光協会 副会長 内田 明   欠 

7 安全・安心まちづくり推進協議会麻溝支部 副支部長 座間 正見   出 

8 安全・安心まちづくり推進協議会麻溝支部 副支部長 加藤 賢次   欠 

9 安全・安心まちづくり推進協議会麻溝支部 副支部長 箕輪 良市   出 

10 麻溝地区老人クラブ連合会 会長 安藤 正義   欠 

11 麻溝地区青少年健全育成協議会 会長 井上 國雄   出 

12 麻溝商工振興会 会長 石原 武   出 

13 麻溝公民館運営協議会 委員 橋本 正春   出 

14 相模原市スポーツ推進委員 委員 小原 隆   出 

15 相模原市青少年指導委員 代表 山口 隆   欠 

16 相模原市農協麻溝支店運営委員会 委員長 座間 富治男   出 

17 相模原市消防団南方面隊第１分団 分団長 湯田 正吉   欠 

18 麻溝小学校ＰＴＡ 会長 

矢萩 直樹 

（代理出席： 

井上 充葉） 

  出 

19 夢の丘小学校ＰＴＡ 会長 五十嵐 康晴   欠 

20 相陽中学校ＰＴＡ 会長 岡田 洋子   出 

21 当麻地区まちづくり委員会 会長 本多 展克   出 

22 市場地区計画検討委員会 委員 石井 英和   欠 

23 学校法人 北里研究所 次長 村川 健一   欠 

24 学校法人 女子美術大学 校友室主幹 友部 徳寿   出 

25 麻溝地域包括支援センター 管理者 細山 賢太郎   欠 

26 学校法人光明学園 相模原高等学校 校長 天野 雅秀   欠 

27 県立相模原支援学校 
支援連携 

グループリーダー 
清水 功   出 

 



令和５年度 第３回麻溝地区まちづくり会議 次第 

日 時  令和５年１１月２４日(金) 

午後７時３０分から 

場 所  麻溝公民館 大会議室 

 

１ 会長あいさつ 

 

 

２ 議題 

（１）専門部会の報告                            資料１ 

    ア 道路交通部会 

    イ 最終処分場部会 

 

 

（２）麻溝地区まちづくりを考える懇談会について      資料２ 

    ア 地区の出席者（委員以外） 

    イ テーマ内容、役割分担（司会者、発表者など） 

 

 

（３）今後の予定について（現最終処分場の見学会）   資料３ 

 

 

３ 情報交換（地域に関する課題や地域向けのイベント等について） 

 

 

４ その他 

 

 



　
　　令和５年度　麻溝地区まちづくり会議委員名簿

団体での
役職

氏　　名

1 麻溝地区自治会連合会 会長 中島　勝平 会長

2 麻溝地区自治会連合会 副会長 伊藤　信裕

3 麻溝公民館 館長 山口　誠 副会長

4 麻溝地区社会福祉協議会 会長 境　勉 副会長

5 麻溝地区民生委員児童委員協議会 会長 栗山　雄一 副会長

6 麻溝観光協会 副会長 内田　明

7 安全・安心まちづくり推進協議会麻溝支部 副支部長 座間　正見

8 安全・安心まちづくり推進協議会麻溝支部 副支部長 加藤　賢次

9 安全・安心まちづくり推進協議会麻溝支部 副支部長 箕輪　良市

10 麻溝地区老人クラブ連合会 会長 安藤　正義

11 麻溝地区青少年健全育成協議会 会長 井上　國雄

12 麻溝商工振興会 会長 石原　武

13 麻溝公民館運営協議会 委員 橋本　正春

14 相模原市スポーツ推進委員 委員 小原　隆

15 相模原市青少年指導委員 代表 山口　隆

16 相模原市農協麻溝支店運営委員会 委員長 座間　富治男

17 相模原市消防団南方面隊第１分団 分団長 湯田　正吉

18 麻溝小学校ＰＴＡ 会長 矢萩　直樹

19 夢の丘小学校ＰＴＡ 会長 五十嵐　康晴

20 相陽中学校ＰＴＡ 会長 岡田　洋子

21 当麻地区まちづくり委員会 会長 本多　展克

22 市場地区計画検討委員会 委員 石井　英和

23 学校法人 北里研究所 次長 村川　健一

24 学校法人 女子美術大学 校友室主幹 友部　徳寿

25 麻溝地域包括支援センター 管理者 細山　賢太郎

26 学校法人光明学園　相模原高等学校 校長 天野　雅秀

27 県立相模原支援学校
支援連携
グループリーダー 清水　功

№ 団体名
委員 まちづくり

会議での
役職



 

令和５年度麻溝地区まちづくり会議 専門部会の状況 

 

１ 道路交通部会（委員数：９名） 

  ①第１回：令和５年８月２８日（月）出席８名 

   ・地区内の課題箇所について令和４年度まちづくり会議の内容を共有、今後

は各課題箇所を地図に落とし込み、対応案の整理等を行っていく。 

  ②第２回：令和５年１１月６日（月）出席５名 

   ・各課題箇所を地図等で整理し、現状把握を行った。今後は、各課題箇所の

対応案を精査しながら検討を行う。 

 

２ 最終処分場部会（委員数：１４名） 

  ①第１回：令和５年６月２９日（木）出席１１名 

   ・清掃施設課よる最終処分場に係る説明を実施。今後の部会の進め方につい

て、検討した。 

②第２回：令和５年８月２日（水）出席１２名 

・様々な課題及び対応策について検討。最終処分場の認知度が低い状況への 

対応策として、まずは周知のためチラシ配布及びアンケートを実施するこ 

ととした。 

③第３回：令和５年８月３１日（木）出席１０名 

   ・周知用チラシについて内容、配布先及びスケジュールを検討。 

【配布先】 

麻溝小学校（全校児童）、自治会回覧（地域情報紙）、麻溝公民館内、 

タウンニュース記事提供、ＳＣ相模原の試合会場、 

麻溝地区スポーツフェスティバル、麻溝地区ふるさとまつり 

【スケジュール】 

１０月から配布、 

周知の状況により追加の周知チラシやアンケートの実施について検討 

  ④第４回：令和５年９月１３日（水）出席５名 

   ・周知用チラシについて内容の最終検討。 

  ⑤第５回：令和５年１０月３日（火）出席５名 

   ・周知用チラシについて内容（ＱＲコード展開先、アンケート）の最終確認。 

 

   ～ チラシ配架先 ～ 

自治会員（各戸配布）、麻溝小学校（全児童）、夢の丘小学校（全児童）、 

相陽中学校（全生徒）、ふるさとまつり（配架）、公民館文化展（配架）、 

ＳＣ相模原 11/12 ホームゲーム（配架等） 

資料１ 



    

麻溝地区まちづくり会議 道路交通部会 委員名簿
（令和５年８月２８日現在）

№ 団体名 氏　　名 役職

1 麻溝地区自治会連合会 中島　勝平 部会長

2 麻溝地区自治会連合会 伊藤　信裕

3 安全・安心まちづくり推進協議会麻溝支部 加藤　賢次

4 麻溝地区老人クラブ連合会 安藤　正義

5 麻溝地区青少年健全育成協議会 井上　國雄

6 麻溝小学校ＰＴＡ 矢萩　直樹

7 夢の丘小学校ＰＴＡ 五十嵐　康晴

8 相陽中学校ＰＴＡ 岡田　洋子 副部会長

9 当麻地区まちづくり委員会 本多　展克

10 課題箇所に関係する自治会等（若干名）

麻溝地区まちづくり会議 最終処分場部会 委員名簿
（令和５年６月２９日現在）

№ 団体名 氏　名 役　職

1 麻溝地区自治会連合会 中島　勝平 部会長

2 麻溝地区自治会連合会 伊藤　信裕

3 麻溝公民館 山口　誠

4 麻溝地区社会福祉協議会 境　勉

5 麻溝地区民生委員児童委員協議会 栗山　雄一

6 麻溝観光協会 内田　明

7 安全・安心まちづくり推進協議会麻溝支部 加藤　賢次

8 麻溝地区青少年健全育成協議会 井上　國雄 副部会長

9 麻溝商工振興会 石原　武

10 麻溝小学校ＰＴＡ 矢萩　直樹

11 学校法人　女子美術大学 友部　徳寿

12 あさみぞみんなのコミュニティ 中臺　博

13 株式会社スポーツクラブ相模原 宮城　國彦

14 麻溝地区ジュニアリーダーズクラブ 新倉　健



最終処分場チラシ アンケート調査（令和５年１１月２１日時点） 

 

 
 

 
 

 



№ タイムスタンプ

処分場が麻溝地区に

あることを知ってい

ますか？

今ある処分場の隣が

次期処分場の候補地

になっていることを

知っていますか？

ごみに関することで、知りたいことはありますか？（複数選択

可）

自由意見

～処分場に関すること・ごみに関することについ

て、普段思っていることがあれば、自由にご記入く

ださい～

1 10/5/2023 14:55:55 知っている 知っている

処分場について、知りたい, ごみの分別について、知りたい, ご
みの資源化・減量化について、知りたい

ゴミ処理を有料にする事が、論議されていますが、

有料にすると不法投棄が、懸念されます。それが無

いように啓発活動と不法投棄の厳罰化が必須と思い

ますが、何か対応策を検討していますか？

2 10/7/2023 19:08:02 知らない 知らない

ごみの分別について、知りたい, ごみの資源化・減量化につい
て、知りたい

3 10/13/2023 20:43:13 知っている 知っている 処分場について、知りたい

4 10/14/2023 16:40:28 知っている 知らない

処分場について、知りたい, ごみの資源化・減量化について、
知りたい

資源として分別し回収してもらっているものは、ど

の程度リサイクルされているのかと普段思っていま

す。

5 10/17/2023 12:39:40 知っている 知らない 処分場について、知りたい

6 10/17/2023 19:30:10 知っている 知っている 処分場について、知りたい 南区だけゴミの町になるのは許せない

7 10/18/2023 18:35:08 知っている 知っている 処分場について、知りたい

処分場ありきでは無く、ゴミの更なる減量で今の処

分場を延命する事を考えて欲しい。

8 10/19/2023 10:24:18 知っている 知っている

ごみの分別について、知りたい, ごみの資源化・減量化につい
て、知りたい

各自が減量・分別を徹底して、購入時に処分の事も

考える事が必要です。

9 10/19/2023 10:29:17 知っている 知っている

処分場について、知りたい, ごみの分別について、知りたい, ご
みの資源化・減量化について、知りたい

一般ゴミを分別して資源として再利用出来るものは

再利用し、最終的に焼却するゴミの量を減らせない

か検討してもらいたい。

10 10/19/2023 17:24:13 知らない 知らない

処分場について、知りたい, ごみの分別について、知りたい, ご
みの資源化・減量化について、知りたい, フードコミュニティ
について、知りたい

11 10/19/2023 21:35:02 知らない 知っている 処分場について、知りたい 賛成です。

12 10/20/2023 17:19:48 知っている 知っている

処分場について、知りたい, ごみの資源化・減量化について、
知りたい 跡地の利用について防災公園にしてほしい

13 10/21/2023 10:27:36 知っている 知らない ごみに関することで、知りたいことはない

以前、広報で最終処分場の見学会の案内があり、参

加した。そこでい　ろ　　いろなことを学びま

した。ゴミの減量化による、最大の資源化は私たち

の必須課題です。日々精進したい。　の

14 10/21/2023 10:33:40 知っている 知らない ごみに関することで、知りたいことはない

広報で最終処分場の見学会に参加した。そこでいろ

いろなことを学びました。個々人がゴミの減量化に

取り組み、資源の最大化を図ることが必要です。私

も精一杯したい。

15 10/21/2023 12:18:11 知っている 知らない ごみの資源化・減量化について、知りたい

生ごみの置場にカラスが来てゴミを散らしているこ

とがあります。職員の方が掃除してかたずけてくれ

ます。ありがとうございます。

16 10/21/2023 16:42:42 知っている 知らない ごみに関することで、知りたいことはない

17 10/21/2023 19:02:18 知らない 知らない

ごみの分別について、知りたい, ごみの資源化・減量化につい
て、知りたい

18 10/22/2023 10:15:54 知っている 知らない 処分場について、知りたい

環境への影響についてのモニタリングができている

か疑問に思う。



19 10/22/2023 16:02:54 知っている 知っている 処分場について、知りたい

20 10/22/2023 17:06:10 知っている 知らない 処分場について、知りたい

これという理由は無いが、自分の住んでる近くにゴ

ミが沢山あるというだけで気分のいいものではな

い。

21 10/23/2023 11:10:16 知っている 知らない フードコミュニティについて、知りたい

22 10/24/2023 17:10:13 知っている 知らない ごみの資源化・減量化について、知りたい

23 10/24/2023 17:49:11 知らない 知らない ごみに関することで、知りたいことはない

別のところに作ってというのもおかしな話だが「自

分だけいいみたいな感じで」国が政府がなんとかす

ればいいのにと思う

24 10/25/2023 12:31:00 知っている 知っている 処分場について、知りたい, ごみの分別について、知りたい

25 10/26/2023 7:33:47 知っている 知っている

処分場について、知りたい, ごみの分別について、知りたい, ご
みの資源化・減量化について、知りたい, フードコミュニティ
について、知りたい

最終処分場を新設しても、いつかまた満杯になるで

しょう。やはり製造者・販売者が回収義務を徹底さ

せる法律を改正させれば、事業者が再利用する方策

を考えるのでは。今のごみを処理する清掃部門が回

収して、負担金を業界が納めてるビン、カン、プラ

の容器回収も、本来は事業者がやるべきです。そう

すれば静脈産業ではなく新たな動脈産業が興るので

は？なお、最終処分場の候補地は、現状制度のまま

では、何れかではなく、出来たら全て確保出来た方

がベターですね。ただ地下水への影響を最大限の対

策と、最終処分場の跡地利用をの提示も必要かと思

いました。

26 10/26/2023 14:02:39 知っている 知らない

処分場について、知りたい, ごみの資源化・減量化について、
知りたい 他の都市に依存する事なく必要だと思う

27 10/26/2023 15:15:58 知っている 知っている

処分場について、知りたい, ごみの資源化・減量化について、
知りたい, フードコミュニティについて、知りたい

一人一人の知恵で少しでもゴミを減らす意識を持た

ないと、減るものも減らないと思います。その為に

も大人も子供も意識改革が必要。難しい事ではない

と思います、先ずは家庭内のゴミを減らす意識を

持って行動しましょう。

28 10/26/2023 16:50:41 知っている 知らない

処分場について、知りたい, ごみの資源化・減量化について、
知りたい

29 10/26/2023 21:53:39 知っている 知らない ごみの分別について、知りたい 住宅地から離れていれば、問題ないと思う

30 10/28/2023 16:38:43 知っている 知っている

処分場について、知りたい, ごみの資源化・減量化について、
知りたい, フードコミュニティについて、知りたい

31 10/28/2023 17:27:47 知っている 知らない 処分場について、知りたい

新しい処分場が、出来たらどのくらい、大丈夫何で

すか、ゴミはなるべく出さないように努めてはいま

すが。

32 10/28/2023 22:40:50 知らない 知らない ごみの分別について、知りたい

これから少しゴミのことを気にかけてみようと思い

ました。

33 10/29/2023 10:09:43 知らない 知らない ごみの分別について、知りたい

反対したとしても　どこかに作らなければならない

なら仕方ないと思っています　ゴミの分別　なかな

か出来ていない家庭があります　どうしたらちゃん

と分別してくれるのか　今後の取り組みに頭悩ます

所ですね

34 10/29/2023 18:01:08 知っている 知っている

処分場について、知りたい, ごみの資源化・減量化について、
知りたい なんで緑区中央区に作ろうとしないのでしょか。



35 10/29/2023 18:10:08 知っている 知っている

処分場について、知りたい, ごみの資源化・減量化について、
知りたい, フードコミュニティについて、知りたい

相模原市でゴミの資源化は、ゴミ全体の何割くらい

なのか？

36 11/1/2023 23:28:06 知っている 知っている

ごみの分別について、知りたい, ごみの資源化・減量化につい
て、知りたい, フードコミュニティについて、知りたい ゴミを減らして処分場を少なくしたい

37 11/1/2023 23:28:38 知っている 知っている

ごみの分別について、知りたい, ごみの資源化・減量化につい
て、知りたい, フードコミュニティについて、知りたい

38 11/3/2023 16:26:08 知らない 知らない 処分場について、知りたい

環境汚染が心配です土壌や空気汚染されるのではと

心配でもしできるなら引越しも視野に入れたい

39 11/4/2023 11:07:02 知らない 知らない 処分場について、知りたい

畑や緑がなくなるのは悲しい。これ以上住宅街に最

終処理場があるのは反対です。

40 11/6/2023 10:36:26 知っている 知っている ごみに関することで、知りたいことはない

日常生活に必須の施設である以上、増設は当然で

す。現在の計画に賛成します。

41 11/8/2023 18:57:58 知らない 知らない ごみの資源化・減量化について、知りたい

42 11/12/2023 9:15:26 知っている 知らない

処分場について、知りたい, ごみの資源化・減量化について、
知りたい, フードコミュニティについて、知りたい SCS

43 11/12/2023 9:16:15 知っている 知らない

処分場について、知りたい, ごみの分別について、知りたい, ご
みの資源化・減量化について、知りたい, フードコミュニティ
について、知りたい SC相模原

44 11/12/2023 10:54:40 知っている 知らない 処分場について、知りたい SC相模原から入りました。

45 11/12/2023 10:56:55 知っている 知らない

処分場について、知りたい, ごみの分別について、知りたい, ご
みの資源化・減量化について、知りたい, フードコミュニティ
について、知りたい

SC相模原ボランティアです。どこかに造らなければ
いけないので、市民が皆で考えるための情報がある

と嬉しく思います。

46 11/12/2023 10:59:11 知っている 知らない 処分場について、知りたい SC相模原試合にて

47 11/12/2023 11:05:33 知っている 知っている 処分場について、知りたい, ごみの分別について、知りたい
SC相模原のイベントで知りました。ギオンスタジア
ム

48 11/12/2023 11:07:43 知っている 知らない ごみに関することで、知りたいことはない

49 11/12/2023 11:12:44 知っている 知らない 処分場について、知りたい SC相模原のイベントにて知りました。
50 11/12/2023 11:21:13 知っている 知らない ごみの分別について、知りたい

51 11/12/2023 11:32:38 知っている 知っている

ごみの分別について、知りたい, ごみの資源化・減量化につい
て、知りたい, フードコミュニティについて、知りたい SC相模原の試合の受付で知りました

52 11/12/2023 11:38:16 知らない 知らない ごみの資源化・減量化について、知りたい

SC相模原の試合を見に来て知りました。できる限り
の環境に配慮して欲しいですね。

53 11/12/2023 11:40:35 知らない 知らない ごみに関することで、知りたいことはない SC相模原会場で知りました。
54 11/12/2023 11:49:29 知らない 知らない フードコミュニティについて、知りたい

55 11/12/2023 11:55:19 知らない 知らない ごみの資源化・減量化について、知りたい SC相模原の試合会場で知りました

56 11/12/2023 12:06:28 知らない 知らない

ごみの分別について、知りたい, ごみの資源化・減量化につい
て、知りたい

57 11/12/2023 12:08:31 知っている 知らない

処分場について、知りたい, ごみの資源化・減量化について、
知りたい sc相模原の試合会場で知りました!

58 11/12/2023 12:14:04 知らない 知らない

ごみの分別について、知りたい, ごみの資源化・減量化につい
て、知りたい

sc相模原の会場で知りました。また教えてくださ
い。

59 11/12/2023 12:17:55 知らない 知らない ごみの資源化・減量化について、知りたい SC相模原の試合会場で知りました

60 11/12/2023 12:24:03 知っている 知らない ごみの資源化・減量化について、知りたい

SC相模原の試合会場(ギオンスタジタム)で知りまし
た



61 11/12/2023 12:32:29 知っている 知らない

処分場について、知りたい, ごみの分別について、知りたい, ご
みの資源化・減量化について、知りたい, フードコミュニティ
について、知りたい sc相模原の試合を見に来て知りました。

62 11/12/2023 12:36:24 知っている 知っている

処分場について、知りたい, ごみの資源化・減量化について、
知りたい

SC相模原の試合会場で知りました。近所なので関心
を持たないのはダメだなとおもいました。

63 11/12/2023 12:39:51 知っている 知らない

ごみの分別について、知りたい, フードコミュニティについ
て、知りたい

SC相模原試合会場でのアンケートで色々知りまし
た！

64 11/12/2023 12:53:35 知っている 知らない 処分場について、知りたい SC相模原の会場で知りました

65 11/12/2023 12:55:25 知っている 知らない

ごみの分別について、知りたい, ごみの資源化・減量化につい
て、知りたい, フードコミュニティについて、知りたい

66 11/12/2023 12:55:32 知っている 知らない

処分場について、知りたい, ごみの分別について、知りたい, ご
みの資源化・減量化について、知りたい, フードコミュニティ
について、知りたい SC相模原ボランティア 座間

67 11/12/2023 12:56:35 知らない 知らない

処分場について、知りたい, ごみの資源化・減量化について、
知りたい SC相模原のホームゲームでの展示みました

68 11/12/2023 12:58:49 知らない 知らない 処分場について、知りたい SC相模原の試合会場で知りました
69 11/12/2023 13:04:01 知っている 知っている 処分場について、知りたい

70 11/12/2023 13:10:48 知らない 知らない ごみの分別について、知りたい SC相模原の試合会場で知りました！
71 11/12/2023 13:29:16 知っている 知らない ごみに関することで、知りたいことはない SC相模原でしりました
72 11/12/2023 13:32:43 知っている 知らない 処分場について、知りたい

73 11/12/2023 13:40:52 知らない 知らない 処分場について、知りたい SC相模原の試合会場で知りました
74 11/12/2023 13:44:27 知らない 知らない ごみの資源化・減量化について、知りたい sc相模原で知りました。
75 11/12/2023 13:46:03 知っている 知っている ごみに関することで、知りたいことはない SC相模原で知りました。

76 11/12/2023 15:56:37 知っている 知らない

処分場について、知りたい, ごみの資源化・減量化について、
知りたい

77 11/12/2023 16:49:57 知らない 知らない ごみの資源化・減量化について、知りたい

78 11/12/2023 16:50:28 知らない 知らない

ごみの分別について、知りたい, ごみの資源化・減量化につい
て、知りたい

SC相模原の試合のブース出展ありがとうございまし
た。

79 11/12/2023 16:51:16 知らない 知らない フードコミュニティについて、知りたい

ブース出店ありがとうございました。SC相模原ボラ
ンティア

80 11/12/2023 17:49:34 知らない 知らない ごみに関することで、知りたいことはない SC相模原ボランティアです

81 11/12/2023 18:40:04 知らない 知らない 処分場について、知りたい

SC相模原の宮城さんの話をきっかけにアンケート回
答しました。こういうことも考えていかないとです

ね。

82 11/12/2023 19:10:02 知っている 知らない

処分場について、知りたい, ごみの分別について、知りたい, ご
みの資源化・減量化について、知りたい, フードコミュニティ
について、知りたい

SC相模原のホームスタジアムらギオンスと近いので
候補地など気になります。

83 11/12/2023 20:10:31 知らない 知らない

処分場について、知りたい, ごみの分別について、知りたい, ご
みの資源化・減量化について、知りたい, フードコミュニティ
について、知りたい

SC相模原のホームゲームにて知りました。ごみの処
理のあり方や、ごみをなるべく出さないようにする

には、といった議論は継続していく事が大切だと思

います。

84 11/12/2023 20:24:19 知らない 知らない

処分場について、知りたい, ごみの分別について、知りたい, ご
みの資源化・減量化について、知りたい

SC相模原の試合でお勉強させて頂きました。大切な
事なのにな　知らなくてすみません。

85 11/13/2023 7:28:58 知らない 知らない

ごみの分別について、知りたい, ごみの資源化・減量化につい
て、知りたい



86 11/13/2023 10:07:52 知っている 知らない

ごみの分別について、知りたい, ごみの資源化・減量化につい
て、知りたい

87 11/13/2023 11:33:38 知っている 知らない

ごみの分別について、知りたい, ごみの資源化・減量化につい
て、知りたい

88 11/13/2023 13:24:07 知っている 知っている ごみの分別について、知りたい

89 11/15/2023 13:35:30 知っている 知っている

処分場について、知りたい, ごみの資源化・減量化について、
知りたい 麻溝に最終処分場設置反対です。



Ａ
地域での取組

Ｂ
協働での取組

Ｃ
市への質問・要望

Ｄ
意見など

①ごみ置き場
の管理
（令和４年
度も実施）

・自治会員以外は捨てないよう
にした方が良い（組長が管
理）。
・事業系ごみや回収不可品など
が出されている時は、しばらく放
置された後、自治会役員が片
付けている（ごみを出しているの
は恐らく自治会未加入者）。
・昨年度の懇談会で話をした支
援学校の「地域ごみ置き場マ
ナー改善活動」の状況。

・粗大ごみ防止対策をどうすべき
か。分別しやすい方法など。
・ごみ置き場の有料化と資源化
の推進。消費者自らが廃棄でき
る方法の確立。

・昨年度、課題として出された
原当麻自治会のごみ置き場の
現状はどのようになっているか。
行政側の取組はあったのか。
・現状では自治会員の協力で
管理しているが、利用者全員に
理解を広めること。市からの各戸
配布物で周知を図る。

②一般廃棄
物最終処分
場
（令和４年
度も実施）

・アンケートの結果集約状況を
踏まえて、自分たちの周りの人た
ちの関心度等を話し合う。
・麻溝地区では新規の最終処
分場についてチラシを配布し、住
民の認知度を高めようとしてい
る。

・周辺の環境整備はどのように
考えているのか。
・最終処分場ありきの考え方を
見直せないのか。

・長期的になるかもしれないが、
ごみの資源化の定着により最終
処分場は激減する。

③ごみの資
源化・減量
化

・家庭でできるごみの減量化、
牛乳パックの再利用。
・紙やプラなどのマークがついたご
みは分別しているが「綺麗に洗っ
て」の基準が不明確なため、結
局一般ごみに出している人が多
い。

・市が参考にしているところの取
組と市独自で考えている減量化
について聞きたい。
・ごみの最終処分物を100％再
利用できる（セメントの原料な
ど）方法を積極的に進め、処
分場を不要にする。

・どこまでがごみでどこから資源か
（ごみからの卒業、基準の明確
化）。①特定の目的のために
一般的に用いられていること。②
リサイクル技術の確立。③有害
な影響を及ばさないこと。【責任
の所在（製品の製造者）（消
費者の役割分担）】

④フードドライ
ブ・食品ロス

・こども食堂など各地で取り組ま
れているが、麻溝地区でも「食
材や日用品の配布を行ってい
る。市社協等いろいろなところか
ら協力をしてもらっている。

・食品の有効化を図るための行
政の更なる取組をお願いした
い。

⑤その他

・地球の資源は限られている。そ
れを限りなく使用し、ごみとして
処分していけば、いつか私たちの
生活にも限界がくる。

令和５年度　麻溝地区まちづくりを考える懇談会のテーマについて

令和５年１０月１１日（水）～１０月２７日（金）調査の意見まとめ

資料2



資料３

会議名 会　場

第１回全体会 ５ 月 １９ 日 （金） 午後7時30分～
麻溝公民館
　大会議室

①最終処分場部会 ６ 月 ２９ 日 （木） 午後7時30分～
麻溝公民館
コミュニティ室

②最終処分場部会 ８ 月 ２ 日 （水） 午後7時00分～
麻溝公民館
コミュニティ室

①道路交通部会 ８ 月 ２８ 日 （月） 午後7時00分～
麻溝公民館
　小会議室

③最終処分場部会 ８ 月 ３１ 日 （木） 午後7時00分～
麻溝公民館
コミュニティ室

④最終処分場部会 ９ 月 １３ 月 （水） 午前10時00分～
麻溝公民館
コミュニティ室

第２回全体会 ９ 月 １９ 日 （火） 午後7時30分～
麻溝公民館
　大会議室

⑤最終処分場部会 １０ 月 ３ 月 （火） 午前10時00分～
麻溝公民館
コミュニティ室

②道路交通部会 １１ 月 ６ 日 （月） 午後7時00分～
麻溝公民館
　小会議室

第３回全体会 １１ 月 ２４ 日 （金） 午後7時30分～
麻溝公民館
　大会議室

第４回全体会 １ 月 ２６ 日 （金） 午後7時30分～
麻溝公民館
　大会議室

まちづくりを
　考える懇談会

１ 月 ３１ 日 （水） 午後7時00分～
麻溝公民館
　大会議室

第５回全体会 ３ 月 １８ 日 （月） 午後7時30分～
麻溝公民館
　大会議室

令和５年度　麻溝地区まちづくり会議　開催スケジュール

日　時

※全体会とは別日に、役員会を適宜開催




